Acuerdo Nacional por la Unidad en la Educación Superior frente a la emergencia sanitaria provocada por el COVID-19

Escuela Normal de Especialización del Estado de Sinaloa

Acciones que se están llevando a cabo en beneficio de la comunidad universitaria y de la sociedad en general

Acciones de difusión

Promoción de buenos hábitos para prevenir el contagio.

Acciones para la atención de la salud de la comunidad

Estamos en posibilidad de operar solo con apoyo en atención psicológica, orientación médica y asesoría en temas de salud, por contar con personal con la preparación profesional para ello, sin embargo, no se ha abierto ninguna atención a la comunidad aún.

Acciones planeadas a futuro

Solo podemos ofrecer asesoría psicológica, orientación médica y asesoría en temas de salud a los posibles casos que se están detectando en nuestra institución, una maestra y dos estudiantes de cuarto semestre.

Medios electrónicos donde se está difundiendo información

Redes sociales como: Facebook, con la cuenta oficial de la ENEES. (enees.normal).